



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	832 AD
Prix	4 590 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement à Vendre Cannes Croisette vue MerMagnifique appartement de 112,22 m2 LC situé sur la Croisette en face du Palais des congrès avec vue panoramique mer dans résidence neuve entretenue avec Gardien.L'appartement se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, d'un Balcon filant, de 3 chambres, 2 salles de bains, 1 salle de douches et 2 toilettes.2 places de parking en sous-sol dans la résidence viennent compléter ce bien d'exception.

Apartment for Sale Cannes Croisette sea viewSuperb apartment of 112,22 sqm LC located on the Croisette in front of the Palais des Congrès with panoramic sea view in a brand new building with condominium manager.This apartment composed of a entrance, a large living room with open kitchen fully equipped, a Balcony, 3 bedrooms, 3 bathrooms and 2 toilets.2 parking spaces in the basement of the residence complete this exceptional property.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

